

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**ASÍ CELEBRÓ
CÚCUTA SUS 288
AÑOS**

**ALCALDÍA DE CÚCUTA
Y MINISTERIO TIC
ENTREGARON CENTRO
DIGITAL EN SAN
FAUSTINO**

**SE FORTALECEN LAS
ALIANZAS CON EL
SERVICIO NACIONAL DE
APRENDIZAJE 'SENA'**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



Que depositaron su voto de confianza en esta administración el pasado 27 de octubre de 2019 y que hoy, están siendo representados en cada uno de esos árboles. Todo esto, con el liderazgo del alcalde

Jairo Yáñez, bajo el compromiso de recuperar y cuidar el 'patrimonio verde' de Cúcuta.

ALCALDÍA AL DÍA



ASÍ CELEBRÓ CÚCUTA SUS 288 AÑOS



- Con un acto protocolario encabezado por el alcalde Jairo Yáñez inició la celebración del cumpleaños 288 de Cúcuta, en el parque Juana Rangel de Cuéllar.
- En el marco de esta fecha especial el alcalde, Jairo Yáñez y la ministra TIC, Karen Abudinen, realizaron la entrega del Centro Digital en el Colegio Fray Manuel Álvarez, en el corregimiento de San Faustino.
- Este día especial finalizó con un concierto de celebración: "Cúcuta una Historia de 288 Años", y una velatón denominada: "Enciende una Luz por la Ciudad en Señal de Esperanza y Solidaridad".

En el marco del cumpleaños 288, la Alcaldía de Cúcuta, bajo el liderazgo del ingeniero Jairo Yáñez, conmemoró esta fecha especial con varias actividades.

La jornada inició con un acto protocolario en el parque Juana Rangel de Cuéllar, donde se izaron las banderas y se impusieron ofrendas florales recordando que Cúcuta se construyó con el esfuerzo de todos.

"A pesar de las dificultades que afrontamos, es momento de unirnos y enviar un mensaje claro al país y al mundo de solidaridad y trabajo en equipo por una ciudad que debe ser epicentro de convivencia, cultura y progreso para todos", afirmó el primer mandatario de los cucuteños.

Posteriormente, en compañía de la ministra TIC, Karen Abudinen, el ingeniero Jairo Yáñez, y su equipo de trabajo se desplazaron al corregimiento de San Faustino, donde se hizo entrega del Centro Digital en el Colegio Fray Manuel Álvarez.

"Aprovechemos la tecnología para ser productivos y construir oportunidades para todos. Sueñen en grande para obtener cosas grandes con base en buena educación, principios y valores", Jairo Yáñez.

Este día especial finalizó en el parque Santander, con un concierto de celebración: "Cúcuta una Historia de 288 Años", y una velatón denominada: "Enciende una Luz por la Ciudad en Señal de Esperanza y Solidaridad", actividad que permitió integrar a la ciudadanía y despertar el sentido de pertenencia por la ciudad.

El cumpleaños 288 finalizó con un mensaje de esperanza del alcalde municipal: "Un abrazo sincero para todos los cucuteños, los invito para que entre todos fortalezcamos el diálogo para construir la Cúcuta del 2050. ¡Feliz cumpleaños, Cúcuta!".



ALCALDÍA AL DÍA



El honorable concejo municipal acompañó la conmemoración de nuestros 288 años.



El alcalde Jairo Yáñez izó la bandera de nuestra ciudad como símbolo de respeto y compromiso con la noble, leal y valerosa, San José de Cúcuta.



Contamos además con un concierto celebración: 'Serenata a Cúcuta, una historia de 288 años.'



Nuestro gabinete municipal presente y acompañando las diferentes actividades de esta conmemoración.



Encendimos además una luz en señal de esperanza y solidaridad por nuestra ciudad.



En todas las actividades programadas se entregaron también tapabocas a los participantes y transeúntes para que pudiesen disfrutar de las actividades con todos los protocolos de bioseguridad correspondiente.

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDÍA DE CÚCUTA Y MINISTERIO TIC ENTREGARON CENTRO DIGITAL EN SAN FAUSTINO



- Este jueves, la ministra de las TIC, Karen Abudinen y el alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez, llegaron al corregimiento de San Faustino para poner en funcionamiento la primera etapa del Centro Digital, que beneficiará a 250 niños del colegio Fray Manuel Álvarez.
- La agenda de la jefe de la cartera de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, con los titulares de las oficinas TIC y secretarios de Educación municipales y departamentales, también incluyó la actividad "Conexiones con la Juventud", donde la ministra presentó diferentes convocatorias, talleres y una hackatón, relacionadas con la formación en habilidades digitales y emprendimiento.

La ministra de las TIC, Karen Abudinen y el alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez, visitaron el corregimiento de San Faustino para poner en funcionamiento la primera etapa del Centro Digital, que beneficiará a 250 niños del colegio Fray Manuel Álvarez.

"Con la estrategia 'Llegamos con TIC' no solamente estamos activando nuestros colegios, sino también queremos que se apropien de esta tecnología para utilizar el internet y consumirlo de una manera adecuada y, sobre todo, transformar la vida de cada uno de nosotros", indicó Abudinen.

Por su parte, el alcalde Jairo Yáñez indicó que *"lo más importante es que seguimos llevando a las zonas rurales de nuestro departamento una herramienta sumamente importante en la educación y que fortalece nuestra lucha para combatir la pobreza: la tecnología. El derecho al internet es el punto central de nuestra plataforma de futuro, para que, de la mano con todas las herramientas de promoción del recurso humano, entendamos que con estos elementos vamos a poder salir adelante en forma mucha más consistente".*

Durante el evento en San Faustino se lanzó el quinto Centro Digital del departamento, ubicado en el colegio Fray Manuel Álvarez, un proyecto que mejora la conectividad de esta zona del departamento, así como también la estrategia Internet para la Vida, el cual tiene como propósito llevar Internet a las regiones para que la educación, la salud, el trabajo y el emprendimiento puedan avanzar a la misma velocidad del mundo digital.

Se trata de la estrategia más grande de pedagogía social con la que se incentivará a los colombianos a sacar mayor provecho de todas las herramientas que ofrece el Internet y el Ministerio TIC en las regiones, para transformar la vida a través de las oportunidades que ofrece estar conectados.

Así mismo, se puso en marcha la estrategia 'Llegamos con TIC,' que brindará capacitación a los beneficiarios de los Centros Digitales, un programa de conectividad que se propone instalar 14.745 centros en igual número de colegios y que brinda internet gratuito en las zonas rurales del país por 10 años.

ALCALDÍA AL DÍA



SE FORTALECEN LAS ALIANZAS CON EL SERVICIO NACIONAL DE APRENDIZAJE 'SENA'



Con el objetivo de consolidar alianzas y formular estrategias que fortalezcan las capacidades productivas, disminuyan el desempleo y beneficien a los jóvenes, empresarios y emprendedores de nuestra ciudad, así como la zona rural, el alcalde Jairo Yáñez se reunió con Wilmar Cepeda, Director Regional del SENA, Norte de Santander, junto a las secretarías de Banco del Progreso y Desarrollo Social.

"Cómo Alcaldía de Cúcuta, creemos que el SENA es un aliado estratégico para la consolidación de nuestro Plan de Desarrollo 'Cúcuta 2050'" manifestó el alcalde Jairo Yáñez.



A TRAVÉS DE LA MESA DE DIÁLOGO, CAMPESINOS DEL CATATUMBO LOGRAN NUEVOS ACUERDOS

Desde el municipio de Sardinata, el alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez acompaña al gobernador Silvano Serrano en la mesa regional para la reivindicación de los derechos de las comunidades del Catatumbo.

"Los pasos que demos en este momento serán los mismos pasos de nuestros nietos hacia el futuro. Cuenten con la Alcaldía de Cúcuta para acompañarlos a construir sueños, basados en el diálogo y el trabajo conjunto": expresó el Jairo Yáñez.

#ElDiálogoNosUne